

Mitteilung

der Landesregierung

Bericht der Landesregierung zu einem Beschluss des Landtags; hier: Denkschrift 2011 des Rechnungshofs zur Haushalts- und Wirtschaftsführung des Landes Baden-Württemberg – Beitrag Nr. 8: Landesbetriebe Gewässer

Landtagsbeschluss

Der Landtag hat am 28. März 2012 folgenden Beschluss gefasst (Drucksache 15/708 Abschnitt II):

Die Landesregierung zu ersuchen,

- 1. unter Berücksichtigung der Vorschläge des Rechnungshofs zu untersuchen, wie die Organisation und die Steuerung der Landesbetriebe Gewässer weiterentwickelt werden können;*
- 2. die Erkenntnisse der Untersuchung umzusetzen, damit die großen wasserwirtschaftlichen Bauprojekte des Landes in einem angemessenen Zeitrahmen wirtschaftlich erfüllt werden können;*
- 3. dem Landtag über das Veranlasste bis 31. Dezember 2012*) zu berichten.*

Bericht

Mit Schreiben vom 8. Juli 2013 Nr. I-0451.1 berichtet das Staatsministerium wie folgt:

Die Empfehlungen des Rechnungshofs zur Weiterentwicklung von Organisation und Steuerung der Landesbetriebe Gewässer bei den Regierungspräsidien beinhalten strukturelle Vorschläge zur Weiterentwicklung der Verwaltung im Bereich der Regierungspräsidien.

*) Der hierzu mit Schreiben vom 28. Dezember 2012 beehrten Fristverlängerung bis einschließlich 30. Juni 2013 wurde zugestimmt.

Eingegangen: 12.07.2013/Ausgegeben: 15.07.2013

1

Die Landesregierung beabsichtigt, die vier Landesbetriebe Gewässer bei den Regierungspräsidien zu einem Landesbetrieb innerhalb der Struktur der Regierungspräsidien zu bündeln. Die weitere Umsetzung wird derzeit vom Umweltministerium unter Beteiligung des Innenministeriums vorbereitet. Dem Landtag wird zum 31. Dezember 2013 erneut in dieser Sache berichtet.